

Die U.S. Army setzt auch im Jahr 2016 ihr Ausbildungsprogramm für die Streitkräfte der Ukraine fort.

LUFTPOST

Friedenspolitische Mitteilungen aus der
US-Militärregion Kaiserslautern/Ramstein
LP 030/16 – 29.02.16

Ukrainische Soldaten beenden den ersten Kurs im Rahmen des US-Trainingsprogramms Fearless Guardian II

Von Staff Sgt. Adriana Diaz-Brown
WWW.ARMY.MIL, 12.02.16
(<http://www.army.mil/article/162347>)

JAWORIW, Ukraine – 500 ukrainische Soldaten des 1. Bataillons der 24. Motorisierten Brigade haben am 12. Februar 2016 nach neun Wochen Ausbildung im International Peacekeeping and Security Center (s. <http://www.asv.gov.ua/?q=en/news/2015/04/20/international-peacekeeping-security-centre-army-academy-joint-ukrainian-us-exercises>) bei Jaworiw in der Ukraine erfolgreich den ersten Kurs des US-Trainingsprogramms Fearless Guardian II (s. <http://www.eur.army.mil/fearlessguardian/>) absolviert. (Weitere Infos dazu sind nachzulesen unter http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_13/LP02215_010215.pdf und http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP_13/LP08915_280415.pdf .)

Die zum ukrainischen Heer gehörenden Soldaten erhielten eine auf Verteidigung ausgerichtete infanteristische Grundausbildung, die ergänzt wurde durch Übungen zur Versorgung Verwundeter, zur Bekämpfung von Drohnen und zur Beseitigung von Sprengfallen.

"Wir konnten feststellen, dass in allen Trainingsbereichen individuelle und kollektive Fortschritte zu verzeichnen waren; das Selbstvertrauen, die Tötungsbereitschaft und der Teamgeist sind gewachsen," erklärte Lt. Col. (Oberstleutnant) Nick Ducich, der Kommandeur der Joint Multinational Training Group Ukraine / JMTG-U (s. <https://www.dvidshub.net/feature/fearlessguardian>).



Lt. Col. Ducich überreicht dem ukrainischen Kommandeur eine Urkunde, die den Erfolgder Ausbildung bestätigt.

Die Ausbildung endete mit einer zweitägigen Kompanieübung, in der die Soldaten ihre erworbenen Kenntnisse und Fähigkeiten demonstrieren konnten.

In der JMTG-U arbeiten Militärausbilder aus den USA, Kanada, Großbritannien und Litauen daran, die ukrainische Armee längerfristig zu reformieren, ihre Ausbildungskapazitäten zu vergrößern und ihre Verteidigungsfähigkeit zu stärken.

Mit dem ersten Kurs des Trainingsprogramms Fearless Guardian II endete auch der Einsatz der Fallschirmjäger der 1. Squadron des 91. Cavalry Regiment der (im italienischen Vicenza stationierten) 173. Airborne Brigade (s. https://de.wikipedia.org/wiki/173rd_Airborne_Brigade_Combat_Team).

"Heute möchte ich auch die Professionalität und die hervorragenden Leistungen der Ausbilder hervorheben," sagte Ducich. "Die Trainer der 173 Airborne Brigade und ihre Kolle-

gen aus Kanada und Litauen gehören zu den besten Ausbildern der NATO und haben ihre Sache gut gemacht."

Der zweite Kurs des Trainingsprogramms Fearless Guardian II wird am 1. März beginnen. Dabei werden Soldaten des 3. Bataillons des 15. Infanterie-Regiments des Combat Teams der 2. Infanterie-Brigade der (in den USA stationierten) 3. Infantry Division (s. https://en.wikipedia.org/wiki/3rd_Infantry_Division_%28United_States%29) die Fallschirmjäger der 173. Airborne Brigade ersetzen.

(Wir haben den Artikel komplett übersetzt und mit zahlreichen ergänzenden Links versehen, die seine Brisanz erschließen. Die U.S. Army bereitet die ukrainische Armee offensichtlich auf eine neue Offensive gegen die "Separatisten" in der Ostukraine vor. Anschließend drucken wir den Originaltext ab.)



Ukrainian soldiers complete first rotation of Fearless Guardian II

By Staff Sgt. Adriana Diaz-Brown
February 12, 2016

YAVORIV, Ukraine (Feb. 12, 2016) – Five hundred Ukrainian soldiers with the 1st Battalion, 24th Mechanized Brigade, successfully completed the first rotation of Fearless Guardian II, Feb. 12, 2016, at the International Peacekeeping and Security Center near Yavoriv, Ukraine, after nine weeks of training.

Soldiers with the Ukrainian Land Forces received infantry-based, defensive-focused training to include medical training, counter-unmanned aerial vehicle tactics training and counter-improvised explosive device training,

"From all accounts, your progression from individual to collective level training demonstrated increased confidence, lethality, speed and most importantly teamwork," said Lt. Col. Nick Ducich, Joint Multinational Training Group Ukraine commander.

The training culminated with a two-day company situational training exercise in which Soldiers were able to apply the skills they learned.

Military trainers from the U.S., Canada, United Kingdom and Lithuania are in Ukraine as part of the JMTG-U effort to assist with long-term military reform, increase training capacity, and strengthen internal defense capabilities.

The ending of the first rotation of Fearless Guardian II also completed the mission of the paratroopers from the 1st Squadron, 91st Cavalry Regiment, 173rd Airborne Brigade.

"Today, I also want to highlight the professionalism and outstanding abilities of your instructors," said Ducich. "The troopers of 1-91 Cavalry Squadron, the soldiers of the Canadian and Lithuanian contingents represent the best of the NATO alliance and served you well," Ducich added.

The second rotation of Fearless Guardian II is schedule to begin, March 1, in which soldiers from 3rd Battalion, 15th Infantry Regiment, 2nd Infantry Brigade Combat Team, 3rd Infantry Division, will replace paratroopers with the 173rd Airborne Brigade.

www.luftpost-kl.de

VISDP: Wolfgang Jung, Assenmacherstr. 28, 67659 Kaiserslautern